

Mehr Güter auf dem Wasser

Die Güterbeförderung mit Binnenschiffen hat im ersten Halbjahr 2015 gegenüber dem Vorjahreszeitraum um 3,2 Prozent zugenommen. Nach Angaben des Statistischen Bundesamtes (Destatis) wurden 116,4 Millionen Tonnen Güter auf deutschen Binnenwasserstraßen transportiert. Das waren 3,6 Millionen Tonnenmehr als im entsprechenden Zeitraum 2014.

Am stärksten zugenommen hat mit einem Plus von 8,1 Prozent die Fracht ins Ausland. Es folgten der Durchgangsverkehr mit 5,3 Prozent und der Verkehr innerhalb Deutschlands mit 4,6 Prozent. Leicht rückläufig war dagegen in den ersten sechs Monaten der Empfang aus dem Ausland (- 0,1 %).

Besser als die Gesamtbeförderung entwickelte sich der Containerverkehr. Er stieg – in TEU (Twenty-foot-Equivalent-Unit = 20-Fuß-Container) gemessen – um 6,9 Prozent.
(ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Binnenschiff.
